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«РИА Новости» 

Путин потребовал от руководителей регионов исполнять майские 

указы 

Президент РФ Владимир Путин потребовал от руководителей регионов 

исполнять майские указы. 

"Да, мы знаем ситуацию с региональными финансами, и Минфин, конечно, на 

это должен соответствующим образом реагировать. Но исполнять указы необходимо. 

И я хочу, чтобы и руководители регионов РФ, и представляющие их интересы 

сенаторы, члены верхней палаты тоже исходили именно из этого", — сказал Путин на 

встрече с членами Совета палаты Совета Федерации. 

Президент отметил, что в большинстве регионов майские указы, связанные с 

социальным сектором, в том числе по повышению зарплат, выполняются несмотря на 

сложности. Соответствующий вопрос на встрече с президентом подняла глава 

Совфеда Валентина Матвиенко. 

Она отметила, что не во всех регионах на данный момент есть реальная 

возможность выполнить все указы. Это связано с недостатком финансирования 

региональных бюджетов и слабой доходной частью. По ее словам, необходимо 

укрепить финансовую базу регионов и местных органов власти, и соответствующие 

предложения Совета Федерации переданы в Минфин. 

http://ria.rU/economv/20140327/1001310737.html#ixzz2xAJhbv60  

 

«Российская газета» 

Владимир Путин одобрил создание национальной платежной 

системы 

Президент обсудил с представителями Совета палаты Совета Федерации 

интеграцию новых регионов - Крыма и Севастополя - в единое правовое, 

экономическое, культурное, социальное и административное поле страны. 

http://ria.ru/economv/20140327/1001310737.html#ixzz2xAJhbv60


3 
 

"Нужно плавно, аккуратно, последовательно и профессионально, не создавая 

никаких проблем для людей, а наоборот, создавая условия для развития экономики, 

социальной сферы новых субъектов РФ, обеспечить вхождение Крыма и Севастополя 

в нашу правовую систему", -указал Владимир Путин. 

http://www.rg.ru/2014/03/27/prezident-site-anons.html  

 

«РБК» 

Кудрин: Второй и третьей волны санкций против России не будет 

Бывший министр финансов РФ Алексей Кудрин считает, что вероятность второй 

и третьей волны санкций в отношении России со стороны США и Евросоюза высока, 

но уверен, что этого не произойдет. 

"Я на всякий случай предполагаю, что может быть вторая волна санкций и даже 

третья, но я уверен, что они не наступят", - заявил экс-министр в кулуарах форума 

Московской биржи. 

Кудрин отметил, что в связи с введением санкций в отношении России процесс 

интеграции страны в международную финансовую систему замедлится. Он 

подчеркнул, что нельзя отказываться от планов по вступлению в ВТО и от выполнения 

планов присоединения к ОЭСР, даже если эти процедуры отложены. 

http://top.rbc.ru/economics/27/03/2014/913935.shtml  

 

«Прайм» 

Кудрин: Нулевой рост ВВП РФ в 2014 году станет платой за 

присоединение Крыма 

Нулевой рост российской экономики, который наиболее вероятен в текущем 

году, станет платой за присоединение Крыма к России, и эта плата приемлема для 

российского общества, полагает декан факультета свободных наук и искусств Санкт-

Петербургского государственного университета, экс-министр финансов России 

Алексей Кудрин. 

"Мой прогноз, что экономический рост будет около нуля, плюс-минус 0,5%", - 

сказал Кудрин журналистам. Отток капитала из РФ, по итогам текущего года, по 

оценке Кудрина, может достичь 150 миллиардов долларов. 

http://www.lprime.ru/state_regulation/20140327/781345039.html  

 

http://www.rg.ru/2014/03/27/prezident-site-anons.html
http://top.rbc.ru/economics/27/03/2014/913935.shtml
http://www.lprime.ru/state_regulation/20140327/781345039.html
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«Российская газета» 

ЦБ снизит инфляцию до четырех процентов 

Центробанк России в среднесрочной перспективе планирует снизить уровень 

инфляции до 4 процентов. Об этом заявила глава регулятора Эльвира Набиуллина на 

пятом Биржевом форуме. 

По ее словам, перед Банком России стоит две задачи: снижение инфляции - "ее 

мы должны снизить в среднесрочной перспективе до уровня 4 процента" - и переход 

на инфляционное таргетирование (комплекс мер, принимаемых государственными 

органами власти в целях контроля над уровнем инфляции в стране). 

http://www.rg.ru/2014/03/27/inflacia-site.html 

 

«РИА Новости» 

Глава МЭР допускает изменение бюджетного правила 

Министр экономического развития РФ Алексей Улюкаев считает возможным 

менять бюджетное правило в зависимости от инвестиционной ситуации и оттока 

капитала. 

"И с фундаментальной, и с точки зрения практической политики, важно, чтобы 

бюджетное правило было чувствительно к инвестиционному циклу и могло бы 

варьироваться в зависимости от того, какая инвестиционная ситуация происходит", — 

сказал Улюкаев на биржевом форуме. 

"Если есть инвестиционная пауза, как сейчас, то возможно, могло бы быть 

"применено правило по применению правила" и простым критерием по такой 

модификации была бы величина чистого оттока частного капитала. Механизм, 

который позволил бы компенсировать недоинвестирование, связанное с оттоком 

капитала, со снижением аппетита инвесторов можно было скорректировать, не 

поощряя дополнительный спрос, а сшивая ограничения по предложению", — отметил 

Улюкаев. 

http://ria.rU/economv/20140327/1001267483.html#ixzz2xAC2mPXl 

 

«Коммерсант» 

Средний класс требует новой работы 

Благодаря росту зарплат и пенсий с 2001 по 2010 год доля среднего класса в 

общей численности населения РФ увеличилась с 27% до 60%, свидетельствует 

опубликованное вчера исследование Всемирного банка. Но замедление экономики в 

http://www.rg.ru/2014/03/27/inflacia-site.html
http://ria.ru/economv/20140327/1001267483.html#ixzz2xAC2mPXl
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ближайшей перспективе затормозит столь бурный рост. Скорость расширения 

среднего класса будет зависеть от успешности госполитики, направленной на создание 

новых производительных рабочих мест для молодежи, женщин и людей старшего 

возраста. 

http://195.68.141.146/doc/2438702  

 

«Российская газета» 

Льготы для "черной дыры" 

Министр финансов Антон Силуанов предложил наделить регионы правом 

вводить и отменять льготы. Глава Минфина также считает, что необходимо сократить 

количество федеральных субсидий и утверждать их законом о бюджете на три года. В 

прошлом году был побит рекорд по объему дефицита региональных бюджетов - он 

достиг 642 миллиардов рублей. 

"И если посмотрим на ближайшую перспективу, то особых изменений не 

предвидится", -отметил глава Минфина, выступая на конференции в Совете 

Федерации. Председатель Совфеда Валентина Матвиенко призвала давать больше 

прав регионам. В последнее время особенно остро проявляется возрастающая 

зависимость региональных и местных бюджетов от финансовой поддержки из 

федбюджета. Силуанов поддержал Валентину Матвиенко, по его словам, большое 

количество региональных полномочий, которые должны быть адресными, сейчас 

регулируются из федерального центра. Он предложил наделить регионы правом 

вводить и отменять льготы. 

Силуанов также считает, что необходимо сократить количество федеральных 

субсидий и утверждать их законом о бюджете на три года. Он привел такие цифры: в 

2013 году регионы получили из федерального бюджета по 92-м субсидиям 515 

миллиардов рублей, в то время как в 2005 году таких субсидий было лишь 17 

миллиардов. В Минфине взяли курс на укрупнение субсидий. "Мы должны 

придерживаться принципа: одна госпрограмма - одна или максимум две субсидии", - 

считает глава ведомства. 

http://www.rg.ru/2014/03/25/subsidii-site-anons.htrnl  

 

«Известия» 

Нефтяники просят льготы для переработки попутного газа 

Сегодня почти половина ПНГ просто сжигается. "Лукойл" и ряд других 

компаний рассчитывают получить налоговые льготы по НДПИ для природного и 

попутного нефтяного газа (ПНГ), направляемого на глубокую переработку. Об этом 

http://195.68.141.146/doc/2438702
http://www.rg.ru/2014/03/25/subsidii-site-anons.htrnl
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рассказал старший менеджер управления координации газоэнергетической 

деятельности "Лукойла" Ахмед Гурбанов. 

http://izvestia.ru/news/568209  

 

«РБК» 

Как низко можно пасть: санкции обойдутся в 1,8% падения ВВП 

Негласные санкции против России могут оказаться страшнее юридически 

оформленных, предупредил вчера первый вице-премьер Игорь Шувалов. Ограничения 

на рынках капитала и замораживание совместных инвестпроектов с иностранными 

компаниями обойдутся экономике в 1,8% падения ВВП в 2014 году, подсчитал 

Всемирный банк. Но в Москве готовились и к худшему развитию событий. 

http://rbcdailv.ru/economy/562949990964624  

 

«РБК» 

Казани в 2013 г. не удалось выйти на бездефицитный бюджет 

У властей Казани после Универсиады-2013 пока не получается сбалансировать 

собственную казну бездефицитной. По итогам опубликованного 27 марта отчета об 

исполнении бюджета города за 2013 год, расходы столицы Татарстана превысили 

доходы на 14% - 1,7 млрд рублей. Казанский исполком смог потратить больше денег, 

чем заработал, на строительство дорог и капремонт домов благодаря помощи 

республиканского бюджета. В этом году бюджет пока сверстан бездефицитным, но без 

дополнительного финансирования татарстанского правительства Казани не обойтись - 

чиновники уже заявили о нехватке собственных средств на дороги, ливневые 

канализации и другие нужды. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/27/03/2014/913877.shtml  

 

«Бизнес онлайн» 

«Татнефть» и «Росгеология» откроют сланцевый полигон 

ЕСЛИ КОТИРОВКИ НЕФТИ УПАДУТ НИЖЕ $90 ЗА БАРРЕЛЬ, ТО ДОБЫЧА 

СЛАНЦЕВОЙ НЕФТИ В РОССИИ МОЖЕТ ОКАЗАТЬСЯ НЕВЫГОДНОЙ, 

СЧИТАЮТ ЭКСПЕРТЫ 

Сегодня совет директоров «Татнефти» под руководством Рустама Минниханова 

утвердил структуру создания полигона сланцевой нефти доманиковых отложений, а 

http://izvestia.ru/news/568209
http://rbcdailv.ru/economy/562949990964624
http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/27/03/2014/913877.shtml
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также одобрил программу работ по сланцевой нефти на ближайшие два года. Таким 

образом, в Татарстане будет создана экспериментальная площадка по отработке 

технологии добычи сланцевой нефти. Эксперты рассказали «БИЗНЕС Online», почему 

Татарстан одним из первых в РФ столкнулся с проблемой добычи нетрадиционной 

нефти, а также заявили: если Россия хочет и дальше экспортировать углеводороды, 

необходимо изучать добычу сланцевой нефти, поскольку традиционные запасы 

постепенно истощаются. 

В начале марта «Росгеология» предложила создать 8 полигонов по всей стране 

для отработки технологий по добыче трудноизвлекаемых ресурсов. Один из 

предполагаемых полигонов должен располагаться в Татарстане, другой — в соседнем 

Башкортостане (на обоих будут «отрабатывать» нефть доманиковых отложений). 

Другие предполагается разместить в Томской и Тюменской областях (нефть 

баженовской свиты) Калининградской области (газ силурийских сланцев), Иркутской 

области (нефть и газ венд-кембрийских низкопроницаемых карбонатных 

коллекторов), на Сахалинском шельфе (газогидраты) и в Арктике (юрско-меловые 

терригенные отложения). 

«Развитие сети опытно-промышленных полигонов позволит опробовать 

разрабатываемые технологии и будет способствовать выполнению этой задачи», — 

сообщил представитель пресс-службы, отметив, что создание полигонов продвигается 

и в других регионах, потому «надеемся, что все получится». К их созданию 

привлечены «Газпром нефть», «Татнефть», «Башнефть», «Сургутнефтегаз», Иркутская 

нефтяная компания, «Томскнефть», «Газпром», «Лукойл». 

http://www.business-gazeta.ru/article/100491/  

 

«Татцентр» 

Объем нового бизнеса "КАМАЗ-ЛИЗИНГ" в 2013 году составил 7 

млрд рублей 

По итогам 2013 года, группа компаний "КАМАЗ-ЛИЗИНГ" лидирует в топ-10 

лизинговых компаний Татарстана по объему нового бизнеса, который составил около 

7 млрд рублей. 

В целом в прошлом году объем нового бизнеса лизинговых компаний 

республики составил 12,8 млрд рублей, сократившись по сравнению с 2012 годом на 

30%. В сегменте грузовой автотехники, напротив, произошел рост на 17,6%. 

http://info.tatcenter.ru/news/134674/      

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/100491/
http://info.tatcenter.ru/news/134674/
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«Деловой квартал» 

Предприятие Татарстана планирует выручить 50 млн рублей от 

внедрения кайдзен-предложений 

Новым проектом, нацеленным на повышение производительности продукции, 

займется завод из Альметьевска. Планируется внедрение около 900 кайдзен-идей с 

экономическим эффектом более 50 млн рублей. 

На альметьевском заводе «Римеры», «Алнасе», стартовал проект по внедрению 

производственной системы «Бережливое производство». Проект направлен на 

повышение производительности труда и качества продукции. Об этом "Деловому 

кварталу" сообщили в пресс-службе "Алнаса". 

http://kazan.dk.ru/news/predprivatie-tatarstana-planiruet-vyruchit-50-mln-rublej-ot-

vnedreniya-kajdzen-predlozhenij-236843158#ixzz2xAV7cIy3  

 

«Комсомольская правда» 

Казань хотят превратить в Токио? 

Чиновники раскрыли карты - для чего они ездили в Японию. 

Делегация из Татарстана во главе с президентом республики Рустамом 

Миннихановым посетили страну Восходящего Солнца, чтобы изучить передовой опыт 

для формирования проекта «Стратегия социально-экономического развития 

Республики Татарстан до 2030 года». 

 Так, делегацию заинтересовал опыт Японии в области разработки стратегии 

территориального, промышленного развития и развития транспортно-логистической 

инфраструктуры, а также сельского хозяйства.  

 Чиновники посетили объекты в Токио и Йокогаме где старые промышленные 

застройки были модернизированы  в современный городской район.  

 - Японский опыт может быть использован при реализации стратегических 

проектов реконструкции старых промышленных районов Казани и развитии казанской 

агломерации, а также в таких проектах, как «Иннополис» и «Смарт Сити Казань», - 

подчеркнула первый заместитель министра экономики Татарстана Сария Сиразиева. 

http://kazan.kp.ru/online/news/1695890/  

 

 

 

http://kazan.dk.ru/news/predprivatie-tatarstana-planiruet-vyruchit-50-mln-rublej-ot-vnedreniya-kajdzen-predlozhenij-236843158#ixzz2xAV7cIy3
http://kazan.dk.ru/news/predprivatie-tatarstana-planiruet-vyruchit-50-mln-rublej-ot-vnedreniya-kajdzen-predlozhenij-236843158#ixzz2xAV7cIy3
http://kazan.kp.ru/online/news/1695890/
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«Бизнес онлайн» 

Центр поддержки предпринимательства РТ в 2014 году получит 

более 1,2 млрд. рублей на гранты для предпринимателей 

Центр поддержки предпринимательства РТ в 2014 году получит из 

республиканского и федерального бюджетов более 1,2 млрд. рублей на гранты для 

предпринимателей. Такие цифры привел «БИЗНЕС Online» руководитель центра 

поддержки предпринимательства при минэкономики РТ Артем Наумов. 

«В сравнении с 2013 годом по деньгам в 2014 году будет больше. Со стороны 

республики будет направлено на все программы 500 миллионов рублей. Со стороны 

федерации — примерно 700 миллионов рублей», — сообщил Наумов. 

В 2014 году, по его словам, количество заявок от предпринимателей возрастет 

примерно на 10 - 15%. 

Напомним, в прошлом году центром было принято свыше тысячи заявок от 

предпринимателей на гранты в сумме более 1 млрд. рублей. Бизнесменам оказано 

около 7 тыс. консультаций в устном и письменном виде. 

Центр создан в январе прошлого года по предложению министерства экономики. 

Прием заявок на гранты начали принимать в июне. 

http://www.business-gazeta.ru/article/100446/  

 

«Деловой квартал» 

«Смотришь – опять в тарифе рубль-полтора дополнительные 

висят. Откуда они там взялись?!» 

Ассоциация предприятий МСБ РТ замахнулась на независимый анализ 

тарифной политики естественных монополий. 

Для чего надо составлять, особо не афишируя, список сильных 

предпринимателей в каждом районе? Какую козырную карту может заполучить 

министерство экономики Татарстана? Чем могут помочь малому и среднему бизнесу 

главы? Обо всем этом говорили вчера на заседании совета ассоциации предприятий 

малого и среднего бизнеса РТ. Участники заседания, прокомментировавшие его итоги 

корреспонденту «БИЗНЕС Online», считают: главное, чтобы власти научились 

слушать предпринимателей. 

АРГУМЕНТОВ НА СТОЛЕ У НАШЕГО ПРЕЗИДЕНТА НЕТ 

«Актуальность вопроса о тарифах зашкаливает», — заявил на вчерашнем 

заседании совета ассоциации предприятий малого и среднего бизнеса РТ член этого 

совета, директор ООО «Маркетинг-сервис Бюро» Рафик Шайхутдинов. Он был 

http://www.business-gazeta.ru/article/100446/
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докладчиком по первому, вообще-то, вполне безобидному пункту повестки дня — о 

проекте программы совместных работ ассоциации и департамента поддержки 

предпринимательства минэкономики РТ. Программа предлагается интересная, и 

особых волнений у членов совета она не вызывала, пока дело не дошло до тарифов. 

Вписанное в проект предложение — провести сравнительный анализ тарифной 

политики регионов ПФО и разработать соответствующие рекомендации — вызвало 

вполне понятный всплеск эмоций.  ... 

— Нам надо это исследование проводить вместе с минэкономики, — согласился 

президент ассоциации Хайдар Халиуллин. — Им это тоже должно быть очень 

интересно. 

— Это будет козырь, имея его на руках, министр сможет уверенно разговаривать 

с монополистами, — оптимистично заявил Шайхутдинов. 

«ПРОШЕРСТИТЬ» РАБОТУ ОБЩЕСТВЕННЫХ СОВЕТОВ — ПРИ МВД, 

ПРОКУРАТУРЕ... 

Охотно согласились члены совета включить в проект программы и такое 

предложение — оценить эффективность господдержки малого и среднего бизнеса РТ с 

2005-го по 2013 год и одновременно разработать рекомендации по повышению этой 

поддержки. А какая требуется поддержка, «боевой штаб» ассоциации намерен узнать 

из первых уст. Сегодня в районах стартуют конференции предпринимателей, на 

которых (есть надежда) представители МСБ откровенно скажут, какие у них 

проблемы и какая требуется помощь. Но, не дожидаясь итогов этих районных 

конференций, на совете предложили начать разрабатывать для слабых (в отношении 

МСБ) районов «прорывные программы». 

Заодно («гулять так гулять!») собравшиеся предложили «прошерстить» работу 

десятков общественных советов — при МВД, прокуратуре и других ведомствах. И тех 

членов ассоциации, которые работают там спустя рукава, заменить на других, 

активных. 

В тему был и второй вопрос повестки дня — содействие муниципальных 

районов в формировании общественных советов предпринимателей. Предложения 

высказывались разные, но, пожалуй, самым интересным было такое —составить, 

особо не афишируя, список сильных предпринимателей в каждом районе и уж на них 

опираться, создавая совет.  

В общем, посмотрев проект и послушав членов совета, президент ассоциации 

Хайдар Халиуллин задумчиво заметил: «Если мы все это потянем... Да, будет просто 

здорово». 

ЧТОБЫ ВЛАСТИ НАУЧИЛИСЬ СЛУШАТЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ 

Участники совета прокомментировали для «БИЗНЕС Online» принятые 

решения. 
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Роберт Закиров — вице-президент ассоциации предприятий МСБ РТ, 

заместитель председателя российского детского фонда РТ: 

— Надо, чтобы власти наконец-то научились слушать мнение 

предпринимателей, высказанное через их общественные организации. Например, 

через нашу ассоциацию. К счастью, и сегодняшнее руководство республики, и главы 

районов повернулись к нам лицом, по многим вопросам идут навстречу. Но этого 

недостаточно. Должна быть более четкая, грамотная, спланированная работа, начиная 

от внесения изменений в законодательство — на уровне как федеральном и 

республиканском, так и на местном.  ... 

Роберт Набиуллин — директор по маркетингу и сбыту мебельной фабрики Senro 

(Елабужский район): 

— В нашем районе основная, с моей точки зрения, проблема 

предпринимателей — все-таки их недостаточная информированность. И это надо 

учитывать нашей ассоциации. Мало информации даже по такой вроде бы 

раскрученной программе, как «Лизинг-грант». Не раз слышал от елабужских 

представители МСБ: да этот грант только по блату можно получить... Поэтому нужна 

полная и четкая информация, чтобы наши предприниматели понимали, что и они 

могут участвовать в этой и других программах поддержки, могут выиграть. Чтобы не 

боялись участвовать. Для этого и нужно создавать в районах общественные советы 

предпринимателей. Отсюда, из Казани, из ассоциации, плотно контактировать с 

районами тяжело. А вот такие советы, они могут с каждым предпринимателем у себя в 

районе плотно контактировать. 

Ленар Салахутдинов — директор многопрофильной клиники «Медел», член 

совета ассоциации: 

— Основные проблемы у предпринимателей, к сожалению, те, которые они уже 

давно не могут решить. Пишут в разные инстанции и получают отписки. Хорошо, что 

сейчас в Татарстане появился бизнес-омбудсмен Тимур Нагуманов. Вот совместная 

работа с ним нашей ассоциации, возможно, даст какие-то результаты.  

http://www.business-gazeta.ru/article/100463/  

 

«Деловой квартал» 

Не защитил - потерял? 

  Собственная компания – это крепость, у неё есть свой "флаг и имя". Сегодня 

это называется "торговым знаком", который нужно защищать от конкурентов. 

Корреспондент портала TatCenter.ru побывал на мастер-классе в Минэкономики РТ и 

выяснил, к чему должен быть готов предприниматель в схватке за бренд. 

http://www.business-gazeta.ru/article/100463/
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В Минэкономики РТ при поддержке республиканского Центра поддержки 

предпринимательства (ЦПП) и ТРО "Опора России" прошел мастер-класс, 

посвященный защите бренда. Собравшимся бизнесменам были представлены пять 

реальных историй из жизни о том, как предприниматели чуть не потеряли 

собственный бизнес из-за безответственного отношения к бренду. 

Открыл семинар генеральный директор компании "БизБренд" - эксперт по 

регистрации товарных знаков и защите интеллектуальной собственности Александр 

Архипов. 

"Не секрет, что в судебной практике возникают вопросы, когда 

недобросовестные конкуренты или мошенники пользуются тем, что предприниматель 

не всегда вовремя защищает и ненадлежащим образом оформляет свою документацию 

и интеллектуальные права. Мошенники могут воспользоваться плодами вашего 

труда", - сразу предупредил собравшихся Архипов. 

Собравшиеся предприниматели заинтересовались, как самим перед 

регистрацией торговой марки найти похожие названия компаний. 

Александр Архипов пояснил, что как минимум 75% информации можно найти в 

интернете, однако это далеко не все наименования. Полная база имеется у Роспатента, 

но доступ к ней платный, напомнил эксперт. 

Рассказал юрист и необычный случай из практики по поводу регистрации 

торговой марки. Через три дня после открытия Олимпиады в Сочи один из 

предпринимателей захотел зарегистрировать олимпийский знак с одним 

нераскрывшимся кольцом. По словам Александра Архипова, вероятность отказа в 

регистрации составляет 95%, поскольку знак до степени смешения совпадает с 

олимпийской символикой. 

http://info.tatcenter.ru/article/134673/ 

 

«Татцентр» 

Отбор заявок первого этапа конкурсного "Лизинг-грант" 

состоится 16 апреля 

Конкурсная комиссия рассмотрит заявки предпринимателей для предоставления 

субсидий в рамках первого этапа конкурсного отбора программы "ЛИЗИНГ-ГРАНТ-

2014" 16 апреля. 

Напомним, 31 марта прием конкурсных заявок будет приостановлен. 

Список компаний, допущенных к конкурсному отбору, разместят на сайте 

Минэкономики РТ. Об этом сообщает пресс-служба ведомства. 

http://info.tatcenter.ru/news/134686/  

http://info.tatcenter.ru/article/134673/
http://info.tatcenter.ru/news/134686/
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«Татцентр» 

Предпринимателей Татарстана приглашают принять участие в 

бизнес-миссии в Минск 

Центр поддержки экспорта Татарстана приглашает предпринимателей 

республики принять участие в бизнес-миссии в Минск. 

С 20 по 23 мая в городе пройдет 18-я Международная выставка 

"Белпромэнерго", которая направлена на укрепление политических, экономических, 

гуманитарных и социально-культурных связей между Россией и Беларусью. Татарстан 

будет представлен на выставке единым стендом. 

Для участия в бизнес-миссии до 11 апреля необходимо обратиться в центр 

поддержки экспорта Татарстан по тел. 8(843)223-06-74. 

http://info.tatcenter.ru/news/134670/  

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Встреча с членами Совета палаты Совета Федерации 

На встрече Владимира Путина с членами Совета палаты Совета Федерации 

обсуждались вопросы интеграции двух новых субъектов Российской Федерации: 

Республики Крым и города федерального значения Севастополя - в единое правовое, 

экономическое, культурное, социальное и административное поле страны. 

http://www.kremlin.ru/news/20645 

 

Заседание Правительства 

Основной вопрос повестки - о состоянии продовольственной безопасности 

России в 2013 году и прогнозе на 2014 год. 

http://government.ru/news/11312   

 

350-е заседание Совета Федерации 

На 350-м заседании Совет Федерации рассмотрел законы о поддержке малого 

бизнеса, об изменениях в бюджет и Трудовой кодекс. 

http://info.tatcenter.ru/news/134670/
http://www.kremlin.ru/news/20645
http://government.ru/news/11312
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http://council.gov.ru/press-center/news/40718/ 

 

Об утверждении коэффициента индексации с 1 апреля 2014 года 

социальных пенсий 

Постановление от 22 марта 2014 года №220 

В соответствии со статьёй 25 Федерального закона «О государственном 

пенсионном обеспечении в Российской Федерации» социальные пенсии 

индексируются ежегодно с 1 апреля с учётом темпов роста прожиточного минимума 

пенсионера за прошедший год. 

Исходя из данных о величине прожиточного минимума пенсионера в целом по 

Российской Федерации за 2013 год (5998 рублей) и за 2012 год (5123 рубля) индекс 

роста прожиточного минимума за 2013 год составил 1,171. 

http://government.ru/docs/l1308 

 

Министр экономического развития Алексей Улюкаев считает, что 

прямых экономических санкций в отношении России не будет 

Алексей Улюкаев считает, что прямых экономических санкций в отношении 

России не будет, и надеется, что ситуация ограничится в большей степени словесными 

интервенциями и локальными мерами. 

"Я, откровенно говоря, разделяю оптимизм, который высказал ведущий 

относительно того, что идут сигналы, что стороны готовы более рационально 

относиться к этой проблеме и не прибегать к таким мерам, как прямые экономические 

санкции разного рода", - сказал Министр экономического развития, выступая на 

Биржевом форуме 2014. 

"Я надеюсь, что ограничится все словесными интервенциями в большей степени 

и теми локальными мерами, которые уже были объявлены и американскими, и 

европейскими нашими партнерами", - добавил он. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/cormect/economvlib4/mer/press/official/201403271 

 

Алексей Улюкаев: Россия является активным участником 

организаций международного сотрудничества 

Выступая на Биржевом форуме 2014, Министр экономического развития 

Алексей Улюкаев высказался по вопросу сотрудничества России с зарубежными 

партнерами. 

http://council.gov.ru/press-center/news/40718/
http://government.ru/docs/l1308
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/cormect/economvlib4/mer/press/official/201403271
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"Мы будем очень активны в ВТО", - отметил Министр. По его словам, 

российские эксперты продолжают переговорный и консультационный процесс по 

вопросу присоединения России к ОЭСР, чтобы в любой момент можно было 

продолжить диалог о вступлении в эту организацию. "Несмотря на то, что 

генеральный секретариат ОЭСР объявил, что он приостанавливает процедуру 

вступления России в организацию, мы контакты не прекращаем, мы работаем на 

экспертном уровне", - сообщил Алексей Улюкаев. Министр так же отметил, что 

российская сторона не намерена прекращать работу в рамках других международных 

организаций, таких как ЕБРР и Всемирный банк. 

"Все войны когда-нибудь кончаются, нужно быть готовыми к мирной жизни. 

Мы собираемся быть готовыми к этой мирной жизни, провести всю экспертную 

работу, чтобы, как только появится такая возможность, мы все-таки смогли 

реализовать свои намерения в области международного делового сотрудничества", - 

добавил Алексей Улюкаев. 

http://www.economv.gov.m/wps/wcm/cormect/economvlib4/mer/press/news/201403272 

 

Директор Департамента международных организаций Владимир 

Ткаченко принял участие в Международной конференции 

«Взаимодействие бизнеса и власти в целях обеспечения роста и 

управления глобальными рисками» 

Директор Департамента международных организаций Минэкономразвития 

России Владимир Ткаченко принял участие в Международной конференции 

«Взаимодействие бизнеса ивласти   в   целях   обеспечения   роста   и   управления   

глобальными   рисками»,   организованной Российским союзом промышленников и 

предпринимателей. 

Участники конференции обсудили приоритетные направления международного 

сотрудничества и механизмы взаимодействия бизнеса и власти в области управления 

рисками для роста и стабильности мировой экономики. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/coimect/economylib4/mer/about/structure/depinter 

org/2014032714  

 

Рустам Минниханов: Ни один человек не должен оказаться без 

защиты закона, и в этом немалая роль отводится прокурорскому 

надзору 

В Республике Татарстан, как и в целом в Приволжском федеральном округе, 

остро стоит вопрос с нелегальной миграцией, идет серьезная работа по контролю за 

миграционными потоками. Об этом заявил сегодня Президент Республики Татарстан 

http://www.economv.gov.m/wps/wcm/cormect/economvlib4/mer/press/news/201403272
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/coimect/economylib4/mer/about/structure/depinter%20org/2014032714
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/coimect/economylib4/mer/about/structure/depinter%20org/2014032714
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Рустам Минниханов на оперативном совещании органов прокуратуры Приволжского 

федерального округа (ПФО) по итогам работы в 2013 году и задачам на текущий год. 

Оперативное совещание состоялось в Казани, в здании прокураты Республики 

Татарстан (ул. Кремлевская, 14), провел его генеральный прокурор Российской 

Федерации Юрий Чайка. В мероприятии также приняли участие полномочный 

представитель Президента РФ в Приволжском федеральном округе (ПФО) Михаил 

Бабич, заместитель генерального прокурора РФ Сергей Зайцев и другие. 

Рустам Минниханов вкратце рассказал о социально-экономическом положении 

республики. Татарстан занимает лидирующие позиции по многим показателям в 

Приволжском федеральном округе. Так, республика занимает первое место в ПФО по 

объему ВРП по итогам 2013 года (1,52 трлн. руб.). Уровень средней заработной платы 

в 2013 году составил в Татарстане 26012 руб., объем инвестиций в основной капитал - 

520 млрд. руб. 

Мы сохраняем социальную направленность бюджета, отметил Рустам 

Минниханов, повышаются заработные платы, выполняются указы Президента России, 

строятся социальные объекты, в том числе детские сады, школы, сельские клубы и пр. 

Так, в 2013 году было создано более 5 тыс. мест в детских садах, отремонтировано 167 

общеобразовательных школ, построено 75 модульных и отремонтировано 300 

фельдшерско-акушерских пункта (ФАПа), возведено 46 сельских клубов. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/283431.htm  

 

Ильдар Халиков встретился с главой Агентства экономического 

развития Тюрингии 

С генеральным директором Агентства экономического развития федеральной 

земли Тюрингия Андреасом Краем встретился сегодня в Казани Премьер-министр 

Татарстана Ильдар Халиков.  

Приветствуя членов делегации германского региона, Ильдар Халиков в первую 

очередь поблагодарил руководство Тюрингии за внимание, уделяемое Татарстану. 

Премьер-министр РТ отметил, что Германия является одним из основных партнер 

республики в различных сферах. Товарооборот между Татарстаном и Германией в 

2013 году составил 1,6 млрд долларов. «Произошел рост, и самое главное - 

имеющиеся контакты позволяют быть уверенным, что рост будет продолжаться и в 

дальнейшем», - подчеркнул И.Халиков. 

Он вкратце рассказал членам делегации Тюрингии о развитии экономики 

республики и реализуемых крупных проектах. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/283367.htm  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/283431.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/283367.htm

